

- cette institution. Séance solennelle des membres de l'Académie St-Thomas d'Aquin, à cette occasion.—Page 161.
- Sa Grandeur Mgr l'Archevêque Taschereau, nommé Cardinal. La misère parmi les pêcheurs de la Gaspésie et du Labrador. Hommage public de reconnaissance aux fondateurs et bienfaiteurs du Collège de Ste-Anne, par un ancien élève de cette institution, M. H.-J.-J.-B. Chouinard, avocat.—Page 169.
- Lettre pastorale de Sa Grandeur Mgr Jean Langevin, à l'occasion de la misère qui règne actuellement parmi les pêcheurs de la Gaspésie et de la Baie des Chaleurs. Un Cardinal Canadien. Ordinations à la Chapelle du Séminaire de Québec.—Page 177.
- Jubilé Sacerdotal de Sa Sainteté le Pape Léon XIII. Adresse et témoignage d'estime à Son Eminence le Cardinal Taschereau. Grand bazar en faveur de l'église de Sainte Pétronille sous le patronage de Ste-Philomène. Pèlerinage à Notre-Dame de Lourdes, en 1885.—Page 187.
- Convention de la Société d'industrie laitière de la Province de Québec et réunion spéciale des délégués des Cercles Agricoles, dans une des chambres de l'Assemblée Législative à Québec, les 14 et 15 avril courant. Les faux billets de banque. Décès du Révérend M. François Pilote, curé de St-Augustin.—Page 193.
- Réunion des membres de la "Société d'Industrie laitière de la Province de Québec," dans une des salles de l'Assemblée Législative de Québec. Assemblée des délégués des Cercles agricoles, au même endroit.—Page 201.
- Jubilé sacerdotal de Sa Sainteté Léon XIII. L'agriculture dans la Gaspésie. L'Hon. M. E. Dionne, membre du Conseil d'agriculture de la Province de Québec Nécrologie: M. Ferdinand Gagnon, rédacteur-propriétaire du *Travailleur*, journal publié à Worcester aux Etats-Unis.—Page 217.
- Canadiens-français en route pour la Terre-Sainte. L'Hon. M. Elizée Dionne nommé officiellement membre du Conseil d'agriculture de la Province de Québec. Témoignage d'estime offert à M. A. R. MacDonald, surintendant de la section Ouest du chemin de fer intercolonial.—Page 226.
- Mandement de Son Eminence le Cardinal Taschereau, défendant aux catholiques de faire partie de la "Société des chevaliers du travail."—Hospice de la Bonne Ste Anne à Ste-Anne de Beaupré; avis aux pèlerins.—Statistique agricole pour la Puissance du Canada.—Page 233.
- L'œuvre de la colonisation dans le diocèse de Montréal.—Stations agricoles expérimentales devant être établies dans plusieurs endroits de notre pays, sous la direction du Gouvernement Fédéral.—Page 241.
- Son Eminence le Cardinal Taschereau, Archevêque de Québec. La "fête des arbres" au village de Cacouna.—Page 249.
- L'ouverture du 7ème Concile Provincial. Projet d'établissement d'un orphelinat agricole dans les cantons de Ristigouche, comté de Bonaventure. L'émigration des Canadiens français aux Etats Unis. N'émigrez pas.—Page 257.
- Sa Grandeur Mgr l'Archevêque Taschereau, nommé officiellement Cardinal. Trente-troisième séance de "l'Académie St-Thomas d'Aquin," au Collège de Ste Anne, à l'occasion de la fête de M. le Supérieur. Service funéraire pour le repos de l'âme du Rév. M. F. Pilote, au Collège de Ste Anne. Programme des opérations de la "Société d'industrie laitière de la Province de Québec," pour 1886.—Page 265.
- Son Eminence le Cardinal Taschereau et la Législature Provinciale. "L'Académie St-Thomas d'Aquin" au Collège de Ste-Anne. Six anciens élèves du Collège de Ste-Anne, ordonnés prêtres par Son Eminence le Cardinal Taschereau. L'agriculture au Conseil Législatif.—Page 273.
- L'orphelinat agricole de Notre Dame des Treize-Pierres, comparé à l'orphelinat agricole de Notre-Dame de Montfort, près de Montréal.—(Nous attirons tout particulièrement l'attention de nos lecteurs sur ces importantes institutions, aujourd'hui qu'on a l'intention d'en établir dans plusieurs parties de notre pays, et notamment dans le comté de Bonaventure, comme nos lecteurs le savent déjà).—Page 281.
- Beau succès obtenu par les élèves du Collège de Ste-Anne. Distribution solennelle des prix au Collège de Ste-Anne, le 23 juin.—Page 289.
- Les Cercles Saint-Isidore, laboureur, sous l'autorité de l'Evêque diocésain et la direction immédiate du curé de la paroisse. Fête centenaire de la pomme de terre. Excursion de la "Presse associée" de Québec à la Malbaie.—Page 297.
- Une fête remarquable au Collège de Ste Anne: réunion d'anciens élèves de cette institution, à l'occasion du 25e anniversaire de leur sortie, ces Messieurs ayant complété leurs études en 1861.—Programme des grandes fêtes Cardinalices.—Excursion des membres de la "Presse associée de Québec," à la Malbaie. (Suite).—305.
- Adresse présentée à son Eminence le Cardinal Archevêque Taschereau, par la Société St-Jean Baptiste de la ville de Montréal.—Miracles éclatants à Ste Anne de Beaupré.—Les Zouaves Pontificaux Canadiens.—L'orphelinat agricole de Notre Dame de Montfort.—Prix offerts pour la prochaine exposition agricole et industrielle à Sherbrooke.—Les "cercles de St-Isidore le laboureur," sous le haut patronage de l'épiscopat.—Page 313.
- Les fêtes cardinalices à Québec. Arrivée de l'abégat chargé de remettre la barrette à Son Eminence le Cardinal-Archevêque Taschereau. Le serment prêté par Son Eminence le Cardinal Taschereau. Grande fête musicale; discours de l'Hon. Juge Routhier. La procession. A la Basilique; la messe; le sermon; cérémonies de la collation de la barrette; la bénédiction du premier Cardinal Canadien. Le banquet; discours de Son Eminence le Cardinal Taschereau; de Son Excellence Mgr O'Brien, abégat, et de Son Honneur le Lieutenant-Gouverneur de la Province de Québec, l'Hon. M. R. Masson.—Page 321.
- Terrible châtiement d'un blasphémateur. Un danger à éviter; la désertion des campagnes au détriment des classes agricoles, professionnelles, mercantiles et ouvrières. L'étoffe du pays.—Page 337.
- Exploration des terres de colonisation par le Rév. Père Nolin Jésuite, et d'un autre Père. Le Couvent de Ste-Anne de la Pocatière. Quatrième excursion annuelle des membres de la Presse associée de la Province de Québec.—Page 345.
- L'état de notre culture dans la Puissance du Canada. Quatrième excursion annuelle des membres de la Presse associée de Québec (Suite): De Québec à St Hyacinthe.—Page 353.
- Retraite du Rév. M. Charles Trudelle, comme supérieur du Collège de Ste-Anne. Quatrième excursion annuelle